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Vorstand 
Ansprechpartner im Verein und darum herum: 
Der Vorstand des Sportvereins Rot-Weiß Walldorf e. V., Postfach 2333, 
64534 Mörfelden-Walldorf 
 
Vorsitzender Manfred Knacker  Langstr. 70   Tel.: 0170 2482233 
2. Vorsitzender Thomas Huxhorn  Jean-Calvin-Str. 4A  Tel.: 6606 
Geschäftsführer/Finanzen Heike van Lück  Aschaffenburger Str. 30  Tel.: 279080 
Liegenschaftsverwalter  Adolf Zwilling       Tel.: 0175 5247837 
Schriftführerin         Kerstin Huxhorn  kerstin.huxhorn@t-online.de 
Leitung Veranstaltungen Martina Cezanne      Tel.: 0171 6073631 
Mitgliederverwaltung Martina Leddin  mitgliederverwaltung@rw-walldorf.de 
Vereinszeitung Hans Hermann Höring     Tel.: 44566  
Beisitzer: Klaus Mölbert, Michael Fischer und Michael Rebner 
 
Die Abteilungen: 
 
Fußball Klaus Eigler  Chisonestrasse 19 Tel.: 0151 58803772 
Tischtennis Dr. Marco Tron   Flughafenstr. 21 Tel.: 968646 
Sportkegeln/Freizeitkegeln Heike van Lück             Aschaffenburger Str. 30 Tel.: 279 080 
Gymnastik Antonia Quintus  Ludwigstr. 105  Tel.: 6531 
Tanzen Kathrin Jupe  tanzsportrotweisswalldorf@gmx.de  
Gospelchor . Bernd Russow   Henry-Arnaud-Str. 14 Tel.: 73967 
Badminton         Florian Bernhard-Kolbe Westendstraße 71 Tel.: 0151 61403579 
Karneval         Denise Drewes  Genfer Str.13  Tel.: 0174 2010090 

 
Kegelbahnbelegung 
Wollen Sie sich sportlich betätigen oder einen geselligen Abend verbringen? Auf unseren Kegelbahnen 
im Clubhaus haben wir noch freie Termine für kurzfristige Einzelbuchungen und regelmäßige 
Belegungen.  
Informationen unter: Tel. 0152 58524349  
 
Bankverbindung 
Bitte denken Sie daran, dass Sie alle Änderungen bezüglich Anschrift und/oder 
Bankverbindung Ihrem Verein mitteilen. Es erleichtert uns die Arbeit und Ihnen erspart es 
möglicherweise Unannehmlichkeiten: mitgliederverwaltung@rw-walldorf.de   
Martina Leddin, Niddastrasse 36, 64546 Mörfelden-Walldorf 
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Impressum 
Herausgeber: SV Rot-Weiß Walldorf e. V.            Vorsitzender: Manfred Knacker 
In dieser Ausgabe wirkten mit:  Karin Berz, Martina Cezanne,  Patrik Coutandin, Michael Haub, 

Kerstin Huxhorn, Kathrin Jupe,, Erwin Mader und Birgit Süle 
 
Für den Anzeigenteil verantwortlich:  Manfred Knacker, Hans Hermann Höring 
Redaktion:  Hans Hermann Höring  
Druck: HD Satz und Druckservice, Mörfelden-Walldorf 
Auflage:    1100 Stück 
Redaktionsschluss für die Ausgabe 3/2022 ist der 5. August 2022 

 

     Reisebüro Feger GmbH  Ludwigstraße 40   Telefon und WhatsApp Business 
              64546 Mörfelden-Walldorf  06105-9759690
                 www.reisebuero-feger.de  kontakt@reisebuero-feger.de
    
  

Mit uns sicher in den Urlaub!
Mit Top-Angeboten aller namenha�en Veranstalter und einer  
erstklassigen Beratung bieten wir Euch den besten Service
bei allen Fragen rund um den Urlaub. 

Urlaub bucht man nicht irgendwo, sondern clever und günstig 
bei uns im Reisebüro!  
Vereinbart gerne einen persönlichen Termin. 

Reisebüro Feger GmbH
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Vorstand 
Niederschrift der Ordentlichen Mitgliederversammlung von                   

Rot-Weiss Walldorf am 29.04.2022 
Beginn: 19:30 Uhr    Ort: Saal des Clubhauses RWW 
Ende:  22:06 Uhr 
 
TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Totenehrung  
 
Der 1. Vorsitzende Manfred Knacker eröffnet die ordentliche Mitgliederversammlung 2022, 
begrüßt die anwesenden Mitglieder insbesondere die Gäste: Bürgermeister Thomas Winkler, 
und den 1. Stadtrat Karsten Groß.  
 
Von der Presse wurde Alexander Koch begrüßt.  
 
Totenehrung: Gedacht wird für die im Berichtsjahr Verstorbenen. 
Diese sind 
Liselotte Wilker (GYM langjährige Mitgliedschaft),  
Marie Klein (GYM langjährige Mitgliedschaft),  
Albert Marr (TT langjährige Mitgliedschaft / 50 Jahre, Verdienste in Silber),  
Ernst Willenbring (Fußball langjährige Mitgliedschaft / 50 Jahre, Verdienste in Silber, 
Ehrenmitglied seit 2018) 
 
TOP 2 Niederschrift der Ordentlichen Mitgliederversammlung 2021 
 
Der Niederschrift der Ordentlichen Mitgliederversammlung vom 29.08.2021, welche in der 
Vereinszeitung 3/2021 veröffentlicht wurde, konnte ohne weitere Wortmeldung einstimmig 
verabschiedet werden. 
 
Die Einladung zur Jahreshauptversammlung wurde fristgerecht in der Vereinszeitung 2/2022 
veröffentlicht. Die Presse wurde im Vorfeld noch einmal auf diese Veranstaltung hingewiesen. 
Die veröffentlichte Tagesordnung wird in der vorgeschlagenen Form angenommen. 
 
TOP 3 Grußworte 
 
Bürgermeister Thomas Winkler: Bei RWW läuft alles rund. Die Wahlen sind fast schon 
bestätigt.  
Es können wieder die gewohnten Angebote gemacht werden. RWW hat das Beste aus der 
Krise gemacht. Die Zuschuss-Richtlinie wird im Stadtgremium gerade bearbeitet. Die 
Fördersumme bleibt unverändert. Diese werden am 19. Mai 2022 in der Vereinskommission 
vorgestellt. Die Jugendarbeit wird weiterhin gefördert.  
Für den Betrieb und die Unterhaltung der Sportanlagen stehen große Summen bereit.  
Ohne sportliche und kulturelle Gestaltung der Vereine, wobei RWW ganz vorne steht, wäre 
das Bild der Stadt Mörfelden-Walldorf nicht so anspruchsvoll.  
 
Herr Winkler überreicht einen Umschlag für die Kasse.  
 
TOP 4 Ehrungen 
 
Silberne Ehrennadel für 25 Jahre Mitgliedschaft: Jörg Kazmierzak (FB), Klaus Forster 
(FB), Kerstin Huxhorn (GYM), Elke Pasold (GYM), Thomas Schmand (FB). 
 
Silberne Ehrennadel und für 40 Jahre Mitgliedschaft: Dirk Wissenbach (FB), Kures 
Massali (FB), Wilhelm Barth (FB), Markus Götze (TT)  
und Monika May (GYM und Gospel). 
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Goldene Ehrennadel für 50 Jahre Mitgliedschaft: Holger Knauf (FB), Jürgen Groll (TT), 
Matthias Kästner (TT) und Andreas Zwilling (FB). 
 
Ehrenmitgliedschaft für 60 Jahre Mitgliedschaft:  
Max Gaul (Big-Band und dann Hauptverein) 
 
Verdienstnadel in Bronze: Anja Tron (SK) und Tobias Keller (SK). 
 
Verdienstnadel in Silber: Marc Duchêne (SK). 
 
Sportliche Ehrungen: Annika Horbach (Badminton):  
 
 2. Deutsche Rangliste 13-15.08.2021, Bonn 
 2. Platz im Mixed (mit Alexander Strehse, Trittau) 
 
 Deutsche Meisterschaften 27.-29.08.2021, Mülheim a. d. Ruhr 
     3. Platz im Doppel (mit Brid Stepper, Beuel) 
 
 3. Deutsche Rangliste 17.-19.9.2021, Elmshorn 
     1. Platz im Doppel (mit Alicia Molitor, Beuel) 
 
 4. Deutsche Rangliste 12.-14.11.2021, Baruth/Mark 
     1. Platz im Doppel (mit Hannah Pohl, Beuel) 
     1. Platz im Mixed (mit Alexander Strehse, Trittau) 
      

TOP 5 Tätigkeitsberichte  
 
5.a  Vorstand  
 
Manfred Knacker: 1. Vorsitzender 
 
„Irgendwo, auf der Welt, gibt´s ein kleines bisschen Glück … 
Irgendwo, irgendwie, irgendwann …“ 
 
Das Denken sicherlich viele der 100tausenden Kriegsflüchtlingen aus der Ukraine. Die ersten 
sind nun auch in unserer Stadt und auch in unserem Verein angekommen. Das ist für uns eine 
Chance und auch Verantwortung, ihnen ein kleines bisschen Glück zu geben. So wird ein Lied 
der Comedian Harmonists von 1935 wieder aktuell. 
Unser Verein zeigte zu den Verbrechen von Putin bereits Flagge. Unser Fußball-Hessenliga-
Team spielte in einem besonderen Trikot mit der Aufschrift „NO WAR NOWHERE“ (kein Krieg, 
nirgendwo). 
Ein Sondertraining für Flüchtlingskinder wird weiterhin durchgeführt und je nach Spielstärke 
kann auch eine Integration in Mannschaften erfolgen. Doch zuerst gilt es aber für die 
Flüchtlinge erst einmal anzukommen. Ich danke allen ehrenamtlichen Helfern unseres Vereins 
sehr herzlich. 
Ein Überblick über die einzelnen Abteilungen erhalten Sie von den Abteilungsleitern. Auf den 
Finanzbericht können wir uns freuen. Wir sind in allen Abteilungen durch die gesamte 
umsichtige Arbeitsweise nicht nur finanziell gut aufgestellt. Bei den Abteilungswahlen konnten 
auch alle Positionen besetzt werden. Eine hohe Kontinuität stelle ich fest. Es wird aber auch 
darauf geachtet, dass Verjüngungen möglich sind und durchgeführt werden. 
Unseren Mitgliederbestand konnten wir aktuell mit etwas mehr als 1200 Mitgliedern leicht 
ausbauen. 
48,6 % der Mitglieder sind Jugendliche und Schüler. Das ist für die Zukunft besonders 
erfreulich. Einen hohen Anteil an Nachwuchs haben Fußball, Tanz, Badminton und Karneval. 
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Wie gefällt Ihnen unsere neue Terrasse? Es hat lange gedauert und ganz fertig ist die 
Terrasse noch immer nicht. Aber unser Dank gilt dem Pächter Pedrag Prodanovic. Er hat die 
Finanzierung selbst übernommen. Die Montagsmaler haben den Treppenaufgang verändert 
und so manche Zusatzarbeit dafür erledigt. Auch hier steht das Teamwork im Vordergrund. 
Pedja führt nun das Lokal fast 7 Jahre erfolgreich. Der Pachtvertrag wird noch in diesem Jahr 
um 10 Jahre verlängert.  
 
Die LED-Umrüstung der Flutlichtanlage ist technisch abgeschlossen. Seit 21.03.2021 bemühe 
ich mich um eine Verlängerung des Pachtvertrages. Nach 13 Monaten liegt der Pachtvertrag 
nun vor. 
Die Zusammenarbeit, soweit man das überhaupt so nennen darf, mit Bürgermeister, Stadtrat 
und Dezernent, ist für mich bisher einmalig. Das hat aber auch den großen Vorteil für eine 
Optimierung. Der Verein SV Rot-Weiss Walldorf e.V. und meine Person sind dazu bereit. Den 
Pachtvertrag benötigen wir, um den Zuschuss von 15.000,-€ zu sichern. Noch wichtiger wird 
der Pachtvertrag für den 3. Kunstrasenplatz. Der Bauantrag dazu ist in Groß-Gerau 
eingereicht. Befürwortet wird das Projekt auch vom Kreis Groß-Gerau und die notwendige 
Bestätigung vom Land Hessen liegt auch bereits vor. Baubeginn soll im 1. Halbjahr 2023 sein. 
Die Finanzierung steht. Über Spenden freuen wir uns weiterhin. Bis zum Baubeginn sollten 
auch die Spannungen zu dem politisch aktuell Verantwortlichen der Vergangenheit 
angehören. In diesem Bericht verzichte ich bewusst auf Details zur Gesprächsentwicklung 
zum Pachtvertrag. Mit Interesse haben Sie bestimmt diverse Presseartikel im April gelesen.  
 
Die gute Zusammenarbeit mit dem Sport- und Kulturamt und dem Integrationsbüro der Stadt 
möchte ich hier aber besonders hervorheben.  
 
Es gibt also eigentlich nur erfreuliche Themen in unserem Verein. Deshalb danke ich allen, die 
ehrenamtlich tätig sind, sehr herzlich. Es ist teilweise bewundernswert, was in den Abteilungen 
und bei den Montagsmalern geleistet wird. DANKE!!! 
 
Ich danke, dass ich 12 Jahre Euer Vorsitzender sein durfte. Teamarbeit in dem sympathischen 
Verein macht mir Spaß. Manchmal wundere ich mich über einen Auftritt von Partnern oder 
auch mal von ganz wenigen Mitgliedern, aber in Summe komme ich meiner sozialen Aufgabe 
sehr gerne nach. Die Aufgabe macht Spaß und bereitet mir Freude. Nicht irgendwo auf der 
Welt, sondern in unserem Verein haben Mitglieder mehr als ein kleines bisschen Glück 
gefunden. 
 
In diesem Sinne bleiben Sie uns wohlgesonnen und wenn Sie möchten, machen wir im 
Vorstandsteam einfach 2 Jahre, und vielleicht auch mehr, weiter. Ich bin jedenfalls sehr gerne 
dazu bereit.  
Bleiben Sie gesund. 
 
Heike van Lück: Finanzverwalterin 
 
Kassenbericht für das Haushaltsjahr 2021 
Ich berichte hier über die Ein- und Ausgaben des Hauptvereins. Die Abteilungs-kassen 
werden gesondert geführt. Die Salden aller Konten werden später im Kassenprüfbericht 
genannt, daher nenne ich hier nur die Eckdaten. Wie immer stehe ich zur Verfügung, wenn 
jemand Einzelheiten wissen möchte. 
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Zu den Haupteinnahmen gehörten die Beiträge mit rd. TEUR 67 (zum Vorjahr plus TEUR 3), 
denn trotz Corona ist unser Mitgliederbestand stabil geblieben. Die Pachteinnahmen lagen mit 
TEUR 50 sogar um TEUR 17 höher als im Vorjahr. Grund war, dass wir im Gegensatz zu 
2020 keine weiteren Mietverzichte aussprechen mussten und zudem die Mietnebenkosten, 
auch die aus dem Vorjahr, nachträglich vollständig beglichen wurden. 
Die Zuschüsse von Stadt und Land lagen mit TEUR 28 um TEUR 8 höher als 2020. Hier ist 
ein Zuschuss von TEUR 5 für eine digitale Tafel enthalten, die uns dadurch nur etwas über 
TEUR 1 gekostet hat. 
Größter Ausgabenposten waren in 2021 die Energiekosten, die mit TEUR 27 erfreulicherweise 
um immerhin TEUR 18 niedriger ausfielen als 2020. Grund: der Corona-Lockdown.  
Ebenfalls großer Posten: die Instandhaltung unseres Vereinsheims mit TEUR 27. Unser 
Gebäude inklusive Gebäudetechnik wird nicht jünger. Da werden wir in Kürze die Erneuerung 
unserer Heizung angehen.  
Relativ gleichbleibend zum Vorjahr blieben die Verbandsbeiträge mit TEUR 16, die 
Versicherungen mit TEUR 12 und der Zinsaufwand mit TEUR 7. 
Bei Gesamteinnahmen von TEUR 152 und Gesamtausgaben TEUR 149 ergab sich ein 
Gewinn von TEUR 3 (nach Tilgung). Bei den Darlehen konnten wir aufgrund der 
hervorragenden wirtschaftlichen Situation eine Sondertilgung von TEUR 20 vornehmen, die 
gesamte Tilgung lag bei TEUR 51. 
Die Verschuldung des Hauptvereins lag zum Jahresende nur noch bei TEUR 258, der Wert 
unserer Gebäude – Clubhaus und Jugendhaus – liegen weit darüber. Das heißt, dass es 
unserem Verein finanziell weiterhin sehr gut geht. Vielen Dank an alle Spender, Sponsoren 
und natürlich an alle Mitglieder, die uns die Treue gehalten haben und weiter halten. 
Ich möchte abschließend noch ein Wort zur Fußballabteilung sagen. Es geht um die geplante 
Investition in einen dritten Kunstrasenplatz. Die finanziellen Planungen betreffen ja durch 
eventuelle Darlehensaufnahmen auch den Hauptverein, also alle Mitglieder. Sie werden sich 
nachher bei der Verlesung der Kontostände durch die Kassenprüfer über die Höhe des 
Guthabens wundern. Dazu sei gesagt, dass es Manfred Knacker wichtig war, dass für den 
dritten Kunstrasenplatz nicht nur der für die Zuschüsse erforderliche Eigenanteil vorhanden ist, 
sondern überhaupt keine Fremdmittel eingesetzt werden müssen. Daher haben er als 
Privatperson TEUR 150 und die Firma B.Schmitt mobile GmbH TEUR 250 gespendet.  Vielen 
Dank. Trotzdem gilt weiterhin das ursprüngliche Spendenziel. Denn jede noch so kleine 
Spende wird gebraucht, damit das Projekt tatsächlich ohne Darlehen umgesetzt werden kann.  
 
Veranstaltungen: Martina Cezanne: Weinfest vom 08. – 10.Juli 2022 wird stattfinden. Alle 
Planungen laufen bereits. 
 
5.b    der Abteilungen 
 
BADMINTON: Janosch Kreuz 
 
Abteilungsleiter:  Florian Bernhard-Kolbe 
Vertretung: Stefanie Kreuz 
Sportwart & Stellvertreter: Antonio Morsi & Steffen Schöneberger 
Jugendwart: Janosch Kreuz 
Kassenführung & Presse Petra Knacker 
Pressearbeit:  Patrick Coutandin (3. Mannschaft),  
 Florian Bernhard-Kolbe (1. Mannschaft), 
 Rimjhim Hossain (2. Mannschaft) 
Website-Betreuung:  Peter Pawelczyk 
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FUßBALL:   Klaus Eigler 
Abteilungsleiter Spielbetrieb:              Klaus Eigler 
Finanzen: Manfred Knacker 
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Erwin Mader unterstützt von Pietro Radosti 
Verwaltung und Verband:                   Hans-Peter Becker 
Jugendleiter: Uwe Wolf und Steve Smith 
Spielausschuss: Simone Sieber, Michael Fischer, Hans-Peter 

Becker, Peter Horvath, Antonio Linares, Klaus 
Eigler, Norbert Kaschel 

VIP-Raum:  Kerstin Huxhorn, Christine Topmöller, Sylvia 
Eigler. Monika Fiederer 

Homepage: Gerhard Götze Senioren und Liane Kerstin 
Jugend 

Instagram, Youtube und Facebook:  Maurizio Battaglia 
 
GOSPELCHOR: Beate Kuschmierz 
Abteilungsleitung:  Bernd Russow 
Vertretung:  Anja Böttiger-Balek 
Kassiererin:  Renate Zwilling 
Schriftführerin:  Beate Kuschmierz 
 
GYMNASTIK: Antonia Quintus 
Abteilungsleiterin:    Antonia Quintus  
Vertretung:  Kerstin Huxhorn 
Kassiererin:  Heike Friske 
Schriftführerin:  Kerstin Huxhorn   
Gruppenleiterinnen: Mo-Di-Group:   Anneliese Meffert, Anneliese Unger 
    Mo 20.00 – 21.00 Uhr:  Bodyforming: Christine Strass 
Dancing Queens:    Martina Holldack & Manuela 
Grundheber 
 
KARNEVAL: Denise Drewes 
1. Vorsitzende:  Denise Drewes 
2. oder stellvertretende Abt.Leiterin: Bea Szesny 
Kassiererin: Kirsten Schork 
Stellvertretende Kassiererin (Beisitzerin):  Angelika Dörr 
Schriftführerin: Donata Pötter 
Stellv. Schriftführerin (Beisitzerin): Sonja Dörefer 
Beisitzer für Aufbau und Abbau: Lars Drewes 
 
 
 
 
SPORTKEGELN:   

Abteilungsleitung:                            Heike van Lück & Yvonne Cezanne 
Finanzverwaltung:  Melanie Tron 
Sportwart Damen:                                     Melanie Tron 
Sportwart Herren:                                  Christian Cezanne 
Jugendteam:                                        Tobias Keller, Daniela Spahn 
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Hobbyclubverwaltung:   Aufgaben werden vom Abteilungsteam 
übernommen 

Veranstaltungsleitung:                        wird gemeinsam geregelt 
Schriftführerin:                                            derzeit vertreten durch Heike van Lück 
 
 
TANZSPORT: Lisa Cezanne: 
 
Abteilungsleiterin:  Kathrin Jupe 
Stellvertreterin:   Lisa Cezanne 
Kassenwartin:  Selina Pollozek 
Schriftführerin:  Catenia Pötter 
Sportwartin:  Kerstin Lotz 
Pressewartin:  Lara Teutsch 
Vergnügungswartinnen:  Kathrin Hartung und stellv. Lucienne 
Ziegler 
 
TISCHTENNIS: Marco Tron  
Abteilungsleiter Marco Tron  
Stellvertreterin   Silke Cezanne 
Kassenwart    Harald Zwilling 
Schriftführerin    Jessica Rieger 
Sportwart   Wolfgang Heidrich 
Jugendausschuss  Gesa Kaiser, Lutz Kaiser, Dirk 

Euflinger, Markus Hartmann 
Pressewartin  Karin Berz 
Gerätewarte  Hubert Schulz, Horst Wolff 
 
 
TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 
 
Corbinian Topmöller: verliest den Kassenprüfbericht 2021  
 
Bericht der Kassenprüfer über die Prüfung der Hauptkasse für das Kalenderjahr 2021 
 
Prüftermin: 19.04.2022 
Anwesend: Heike van Lück, Corbinian Topmöller, Dana Born 
 
Den Kassenprüfern wurden alle zur Prüfung notwendigen Unterlagen zur Verfügung gestellt. 
Auskünfte wurden bereitwillig gegeben. 
 
 
 
Stand der verschiedenen Bankkonten des Hauptvereins per 31.12.2021: 
 
Laufendes Konto Nr. 4101511605   EUR    32.788,53 Haben 
Beiträge-Durchlaufkonto Nr. 4201514032  EUR          102,30 Haben           
Spendenkonto Nr. 4201515713   EUR                0,00            
Darlehenskonto Nr. 151515479   EUR       43.032,39 Soll 
Darlehenskonto KfW Nr. 30122658   EUR         7.429,00 Soll 
Darlehenskonto PV-Anlage Nr. 30156471  EUR       25.700,00 Soll 
Darlehenskonto Nr. 4150876180   EUR  182.281,27 Soll 
 
Es wird keine Barkasse geführt. 
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Die Ein- und Ausgabenbelege wurden stichprobenweise geprüft. Es ergaben sich keine 
Beanstandungen. Die Einhaltung der steuerlichen oder sonstigen gesetzlichen Vorschriften 
war nicht Prüfungsgegenstand. 
 
Im Vorfeld wurden die Kassen der Abteilungen Fußball, Gymnastik, Kegeln, Gospelchor, 
Tischtennis, Badminton, Tanzen und Karneval geprüft. Hierbei ergaben sich keine 
Beanstandungen. 
 
Geldbestände dieser Abteilungskassen per 31.12.2021: 
 
Fußball:  EUR  517.874,51 Haben 
Gymnastik:  EUR      7.587,06 Haben 
Kegeln:  EUR    45.414,66 Haben 
Gospelchor:  EUR    12.466,45 Haben 
Tischtennis:  EUR    10.802,24 Haben 
Badminton:  EUR      5.763,63 Haben 
Tanzen:  EUR    19.099,88 Haben 
Karneval:  EUR      8.818,19 Haben 
 
 
Darlehen Abteilung Fußball:  EUR 221.156,00 (Vorjahr: 246.372,00 EUR) 
Hier verläuft die Finanzierung wie geplant. Die Rückzahlung ist durch diverse Zuschüsse und 
Sonderbeiträge der Fußballabteilung gesichert.  
 
Der Kassiererin Heike van Lück wird eine ordnungsgemäße, übersichtliche Buchhaltung und 
Kassenführung bescheinigt. 
 
Die Revisoren schlagen die Entlastung des Kassierers sowie des gesamten Vorstands für das 
Jahr 2021 vor. 
 
 
TOP 7 Anträge 
 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
TOP 8 Entlastung des Vorstands 
 
Der Vorstand wird einstimmig von den anwesenden Mitgliedern entlastet.  
 
 
TOP 9 Wahl eines Versammlungsleiters/in 
 
Vorgeschlagen wird: Klaus Mölbert und nimmt das Amt des Versammlungsleiters an. Er 
spricht sehr sympathische Worte für den Vorstand und für den Verein.  
 
TOP 10 Neuwahl des Vorstandes  
 
Als 1. Vorsitzender wird vorgeschlagen: Manfred Knacker und einstimmig angenommen.  
 
2. Vorsitzender: Thomas Huxhorn – einstimmig angenommen 
Kassiererin: Heike van Lück – einstimmig angenommen 
Liegenschaftsverwalter: Adolf Zwilling – einstimmig angenommen 
Stellvertretender Liegenschaftsverwalter: Eddy Weber – eine Gegenstimme 
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Schriftführerin: Kerstin Huxhorn – einstimmig angenommen 
Veranstaltungen: Martina Cezanne – einstimmig angenommen 
Mitgliederverwaltung: Martina Leddin – einstimmig angenommen 
Vereinszeitung: Hans Höring – einstimmig angenommen 
Beisitzer: Klaus Mölbert, Michael Redner und Michael Fischer – einstimmig angenommen 
 
 
TOP 11 Verschiedenes 
 
Handkäs mit Orange: als Gäste mit einer musikalischen Einlage. Ralf Baitinger, Fred Kraus 
und Bodo Kolbe an der Gitarre. Ein willkommen und gelungenes „Verschiedenes“. 
 
Manfred Knacker:  
Es waren 57 Mitglieder anwesend.  
 
___________________________              __________________________ 
Manfred Knacker / 1. Vorsitzender     Kerstin Huxhorn / Schriftführerin 
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Fußball  
Kunstrasenplatz 3.0 
 
Baubeginn frühestens Mitte 2023.  
Ganz wichtig ist allerdings, dass Spendengelder für die Umsetzung eingehen.  
150.000 Euro an Spenden wurden dafür eingerechnet.  
Daher hier noch einmal der freundliche Aufruf, für diese gute und wichtige Sache zu Spenden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

       Erwin 
Mader 
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Tischtennis 
Der Mannschaftsspielbetrieb wurde im Februar endgültig abgebrochen, nachdem bereits seit 
Januar die Spielrunde 2021/2022 unterbrochen war. Die abgeschlossene Vorrunde wird 
gewertet. Bleibt für die lange Zeit bis zum Saisonbeginn im September die Suche nach 
Alternativen.  
 
Gemeinsam mit TTC und SKG werden die Rot-Weißen am 28. Mai 2022 ein Turnier in der 
Stadthalle Walldorf austragen. Gespielt wird mit Dreiermannschaften, bestehend aus je einem 
Vertreter von jedem Verein. Einlass ist um 13 Uhr, Zuschauer sind erwünscht. 
 
Freundschaftsspiel Herren I gegen TSV Raunheim I 
Damit durch den Abbruch der Saison das Gefühl für den Mannschaftssport nicht komplett 
verloren geht, begab sich die Herren I auf die Suche nach einem Sparringspartner. 
 
Aufgrund langjähriger guter Kontakte konnte die 1. Mannschaft des Ligakonkurrenten TSV 
Raunheim als Gastgeber eines Freundschaftsspiels gewonnen werden. Für die Rot-Weißen 
machten sich daher an einem Freitagabend Ende April Berz, Götze, Goth, Liersch, Wolff und 
Eufinger auf den Weg nach Raunheim. Auch wenn das freundschaftliche Miteinander im 
Vordergrund stand, wollte jede Mannschaft gewinnen. Nach über drei Stunden Spielzeit 
endete die Partie dennoch 8 zu 8 unentschieden. Einen großen Anteil an diesem guten 
Resultat hatten Götze 
und Goth, die jeweils 
ihre beiden Einzel 
erfolgreich gestalten 
konnten. Beide 
Mannschaften waren 
mit dem Verlauf des 
Abends sehr 
zufrieden und einige 
Spieler regten eine 
Wiederholung zur 
Vorbereitung auf die 
nächste Saison an.  
 
Erste 
Turniererfahrungen auf Jahrgangsmeisterschaften 
Fulai Shen, Rot-Weißer Nachwuchsspieler, hatte inzwischen seine ersten erfolgreichen 
Teilnahmen bei der Kreisjahrgangsmeisterschaft (Platz 1) und dann gleich anschließend bei 
der Bezirksjahrgangsmeisterschaft (Platz 3). 
 
Abteilungsversammlung 
Am 04. Mai versammelten sich die Mitglieder der Tischtennisabteilung zu einem 
Meinungsaustausch über Projekte in 2022. Im Kreistag werden die Rot-Weißen für die 
Einführung von 4er-Mannschaften statt 6er-Mannschaften stimmen. Vorherrschende Meinung 
war, dass die bisherigen 6er-Teams zwar ein besseres sportliches Miteinander förderten. 
Allerdings muss der immer mehr schrumpfenden Verfügbarkeit von Mannschaftsspielern 
Rechnung getragen werden. Weitere Diskussionspunkte waren die Neustrukturierung von 
Erwachsenen- und Jugendtraining sowie die Integration von Jugendlichen in den 
Erwachsenensport. 
 
Sommerfest 
Bleibt zu Guter Letzt der erfreuliche Hinweis für alle Rot-Weißen Tischtennisspieler: Unser 
Sommerfest findet am 16. Juli 2022 ab 17 Uhr statt. Die Grillhütte ist reserviert. 
                             Karin Berz 



11x in Deutschland · alle Filialen und Aktionen: www.b-schmitt.de

64546 Mörfelden-Walldorf
Langgasse 46 / Dalles
Tel. 0 61 05 / 27 06 07
Mo./Di./Do./Fr. 9 - 13 u. 14 - 18 Uhr, Mi. 9 - 15 Uhr, Sa. 9 - 13 Uhr

1 Aktion gilt vom 05.04. bis 31.05.2022 für Breitband-Neukunden, die in den letzten 3 Monaten keinen Breitbandanschluss bei der Telekom hatten. MagentaTV Netfl  ix setzt einen MagentaZuhause Anschluss voraus. MagentaZuhause S–XXL kosten in den ersten 6 Monaten jeweils 19,95 €/Monat. Danach 
kostet MagentaZuhause S 34,95 €/Monat, MagentaZuhause M 39,95 €/Monat, MagentaZuhause L 44,95 €/Monat, MagentaZuhause XL 54,95 €/Monat und MagentaZuhause XXL 59,95 €/Monat. Kosten für MagentaTV Netfl  ix: in den ersten 6 Monaten ohne Aufpreis, vom 7. bis 12. Monat 10 €/Monat, danach 
20 €/Monat, zzgl. 5 €/Monat für die TV-Box MagentaTV One. Die ausgewiesene Ersparnis ergibt sich durch die Preisreduzierung auf den gebuchten Tarif MagentaTV Netfl  ix (EVP = 20 €/Monat) zzgl. 2,99 €/Monat für 12 Monate gegenüber dem Standardpreis für Netfl  ix. Bei Miete eines Routers im Endgeräte-
Service-Paket (ab 5,95 €/Monat) erfolgt eine Router-Gutschrift i. H. v. 70 €. Hardware zzgl. 6,95 € Versandkosten. Einmaliger Bereitstellungspreis fü r MagentaZuhause 69,95 €. Mindestvertragslaufzeit für MagentaZuhause und MagentaTV Netfl  ix 24 Monate, für Hardware jeweils 12 Monate. MagentaZuhause 
ist in fast allen Anschlussbereichen verfügbar. MagentaTV Netfl  ix enthält Netfl  ix Standard (HD verfügbar, Nutzung von Netfl  ix auf bis zu zwei Geräten gleichzeitig). Bei Nutzung über das Mobilfunk-Datennetz erfolgt die Belastung des Datenvolumens beim jeweiligen Mobilfunk-Anbieter. Ein Angebot von: 
Telekom Deutschland GmbH, Landgrabenweg 151, 53227 Bonn.

 MagentaTV mit Netflix. 
 So günstig wie nie. Einzigartiges

TV und Streaming
im DoppelpackMagentaTV  

Net flix
statt  6 × 10 € / Mon at

statt  12 × 12,99 € / Mon at00 € €
00 € €

Sie sparen 215,88 €1
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Karneval 
Der 1.CCW, Die Buschspatzen können wieder loslegen.  
„JETZT GEHT´S WEITER“ 
 
Unser Kampagnemotto für die Saison 2022/23: 
„Buschspatz heiter, jetzt geht’s weiter“ 
 

Alle Aktiven der Buschspatzen freuen sich 
sehr auf die wiedererlangten Freiheiten und 
die Möglichkeit, geplante Events wieder 
durchführen zu können, bzw. dürfen. 
Auch wenn momentan keine Karnevalszeit 
ist, sind die Buschspatzen immer aktiv und 
„am Ball“. 
Bereits an „Christi Himmelfahrt“, am 26. 
Mai, findet zum „Vaddertach“ das seit 
vielen Jahren bekannte Fest auf dem Platz 
vor dem Heimatmuseum Walldorf in der 
Langstraße statt. 
Schon ab 10:00 Uhr morgens erwarten die 
Aktiven des Karnevalsvereins wie 
gewöhnlich ihre ersten Gäste bei Speis & 
Trank zum Vaddertach. Viele kommen mit 
dem Fahrrad oder auch „per pedes“ mit 
einem Bollerwagen im Schlepptau. Ein 
kleiner Plausch am Tisch mit frisch 
gezapftem Braustüb´l Bier macht den Tag 
recht kurzweilig. 
Außer „Vädder“ sind natürlich alle herzlich 
willkommen. Für jeden wird das Richtige 
dabei sein. Besonders nachmittags, zur 
Kaffeestunde, ist der Kuchen mit Kaffee 
sehr angesagt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der 1.CCW, Die Buschspatzen freuen sich, auch Sie begrüßen zu können. 
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Vorausschauend für die nächste Karnevalskampagne 2022/23 wurden von uns folgende 
Veranstaltungen geplant :  
11.11. 2022 Auftakt der Karnevalskampagne im RWW XXL-Restaurant 
13.11. 2022 Gardenachmittag in der Stadthalle 
27.01. 2023 Kinder-Rummel in der Stadthalle 
28.01. 2023 Rummel in der Stadthalle 
04.02. 2023 Große Sitzung in der Stadthalle 
18.02. 2023 Straßenkarneval mit Umzug (dieses Jahr durch Mörfelden) 
Unsere Aktiven arbeiten jetzt schon schwer an der Umsetzung der einzelnen Sitzungen. 
Alle Karnevalisten freuen sich auf Sie und dass es wieder los geht. Unser Motto : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Michael Haub 
 
 



16 
 
 
 
 

Kegeln 
Liebe Rot-Weiße, 
was lange währt, wird endlich gut! Jawoll es wurde gut! 
 
In 2020 hatten wir uns für das Finale der alten Schachteln *) bei den Hessischen 
Vereinsmannschaft Meisterschaften der Seniorinnen A qualifiziert. Wie berichtet ist dies leider 
dem Corona-Virus zum Opfer gefallen.  
 
In der Saison 2021/22 stand der nächste Versuch auf dem Plan und tatsächlich - am 
21.11.2021 ging es los. Ohne größere Anstrengungen konnten wir uns für die zweite Runde 
qualifizieren – wir hatten nämlich ein Freilos erwischt.  
Die zweite Runde fand am 12.12.2021 statt und wir mussten Zuhause gegen KSV 
Bischofsheim antreten. Nach der ersten Paarung (Margit 393, Heike 385) lagen wir mit 79 
Holz hinten. Dann kam das hochmotivierte Cezanne-Schachtel-Duo Yvonne und Martina und 
drehten das Spiel noch. Wobei Yvonne sensationelle 488 Holz erspielte und Martina mit 467 
Holz auch einen guten Tag erwischte. Damit hatten wir tatsächlich noch mit 13 Holz gewonnen 
und uns für das Finale in Darmstadt qualifiziert. 
 
*) an dieser Stelle nochmal die Erläuterung zu den „Alten Schachteln“: 
Gemäß Wörterbuch ist mit „Alte Schachtel“ salopp abwertend eine alte/ältliche Frau gemeint.  
Im Kegelsport hingegen handelt es sich um junggebliebene (zumindest geistig), zielstrebige 
(auf dem Weg zu Couch und Kühlschrank), knackige (es knackt mal hier und mal da) 
sportliche (das können wir so stehen lassen) Damen im besten Alter (Best-Ager).  
Offizielle Bezeichnung:  
Seniorinnen A (Team bei dem der jüngste Teilnehmer innerhalb des laufenden Sportjahres 50 
Jahre alt wird.) 
 
Im Finale am 20.02.2022 mussten wir dann gegen VWSK Wiesbaden, SG Ffm. Bockenheim 
und SKG Roßdorf antreten. Es spielten Yvonne Biron 452, Margit Köhler 440, Renate 428 und 
Martina Cezanne 405. Mit einem Gesamtergebnis von 1725 hatten wir die Konkurrentinnen 
hinter uns gelassen und waren tatsächlich Hessische Vereins-Mannschafts-Meister! 

 
Siegerehrung: 1. Platz Rot-Weiß Walldorf, 2. Platz VWSK Wiesbaden, 3. Platz SG Ffm 
Bockenheim 
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V.l.n.r: Margit Köhler, Martina Cezanne, Renate Jonda, Heike van Lück, aus dem Schachtel-
Kader fehlen auf dem Bild: Yvonne Cezanne und Yvonne Biron 
 
Und jetzt? Jetzt geht es Anfang Juli zu den Deutschen Classic Cup Meisterschaften 2022 
nach Bad Langensalza. Da Thüringen ja schon ein Stück weit weg ist, reisen wir zwei Tage 
vorher an um uns zu akklimatisieren und durch das ein oder andere Team-Event unseren 
Teamgeist noch mehr zu stärken. Was daraus geworden ist, verrate ich dann in der nächsten 
Ausgabe. 
Bis dahin: Bleibt aktiv, gesellig und gesund.Eure Martina Cezanne 
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Gospelchor   
Wie schön es doch ist, als Gruppe wieder gemeinsam wegfahren zu können, durfte der 
Gospelchor zur Chorfreizeit vom 25.-27. März 
erfahren!  
Nachdem wir im letzten Frühjahr Corona 
bedingt nicht auf große Fahrt gehen konnten, 
waren wir sehr glücklich nun endlich wieder in 
unser Chorhotel nach Bad Soden-Salmünster 
zu kommen! Auch Familie Betz war sichtlich 
erleichtert und erfreut uns als singende 
Hotelgäste endlich wieder willkommen heißen 
zu dürfen. 
Die Sonne strahlte an diesem Chorwochenende 
mit unserer Laune regelrecht um die Wette und unsere 
gemeinsame Freizeit hätte wirklich gar nicht schöner sein 
können! Endlich konnten wir wieder richtig intensiv proben 
und haben, dank unserer neuen Chorleiterin Verena, fleißig 

an neuen Stücken 
gearbeitet.  
 
Wie ihr Euch sicher 
denken könnt, ist auch 
die Geselligkeit mal 
wieder alles andere als 
zu kurz gekommen. 
Und wir haben an den 
Abenden gemeinsam 
das eine oder andere 
Mal angestoßen und 
dazu auch, das eine oder andere Liedchen geträllert! 
Am Sonntag konnte man dann schon ein deutliches 
Ergebnis unserer intensiven Proben, der gemeinsamen 
Spaziergänge, des geselligen Beisammenseins hören, 
sehen und spüren. Alle waren ganz beseelt von der Musik 

und den schönen gemeinsamen Erlebnissen des Wochenendes.  
Nach der für Chöre sehr schwierigen Zeit der letzten zwei Jahre, konnten wir uns nun als 

Gruppe wieder 
neu finden und 

gemeinsam 
annähern.  

Musikalisch, 
freundschaftlich 
und menschlich.  
Wir halten fest 
zusammen! 
 
Euer Gospelchor 
 
Birgit Süle 
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Tanzsportabteilung 
Jazz- und Modern Dance  
Turniere und strahlende Gesichter 
Am 26. März 2022 fand nach 2 Jahren Pause nun endlich wieder unsere Saisoneröffnung – im 
Rahmen einer Frühlingsgala – statt. An dieser 
Ersatzveranstaltung für unsere ausgefallene 
Weihnachtsgala tanzen alle Rot-Weiß 
Tanzgruppen – von 3 Jahren bis 33 Jahren – 
und zeigen ihre neuen Tänze, sowie auch 
einige Solisten und Duos ihre alten und teils 
auch neuen Choreografien präsentieren. 270 
Zuschauer durften auf der Tribüne zusehen 
und waren von den insgesamt 25 !!! 
Vorführungen begeistert. 
Eine Woche später – am 03. April startete 
endlich die Formations-Saison für zwei 
unserer Gruppen. 
Jugendverbandsliga Gruppe slide war sehr 
gespannt – ist es ihr erstes Jahr in der Jugend 
und alle waren neugierig, wie sich die anderen 
Gruppen verändert hatten. Slide präsentierte sich stark und entschlossen auf und neben der 
Tanzfläche und konnte die Wertungsrichter nach zwei getanzten Runden überzeugen, sie ins 
vordere Feld werten zu können. Platz 4 zeigte am Ende die Urkunde und die Freude unserer 
jungen Jugendmannschaft war groß. Der Ehrgeiz ist geweckt – das neue Ziel heißt „einen 
Pokal zu erreichen“. Drücken wir slide die Daumen, dass sie ihr Ziel schaffen. 
 
Hoch motiviert startete Cassjovitá in die Turniersaison der Regionalliga Süd/Ost. Trotz ein 
paar sehr kurzfristiger Änderungen in der Aufstellung, standen wir am 03.04 zu neunt auf der 
Tanzfläche in Bobstadt. Insgesamt zeigten 10 Mannschaften an diesem Sonntag ihre Tänze. 
Obwohl noch Maskenpflicht herrschte, fühlte sich der Start in die Turniersaison 2022 doch 
wieder an wie früher. Mit dem einzigen Unterschied, dass Vorfreude und Nervosität etwas 
größer waren. Trotz einer guten ersten Runde mit viel Power schafften wir es nicht ins große 
Finale. Im kleinen Finale ertanzten wir uns anschließend den 2. Platz und kamen in der 
Gesamtwertung auf Platz 8. Leicht enttäuscht, 
aber dennoch berauscht von dem ersten 
Turnier seit 2 Jahren, ging es nun in die 
Vorbereitungen zum nächsten Turnier. Auf 
zahlreiche Ausfälle in der Aufstellung 
reagierten wir flexibel und gelassen, passten 
an, übten, passten an und wiederholten. Am 
07.05 startet Cassjovitá in Saalfeld mit viel 
Vorfreude auf einen weiteren gemeinsamen 
Tag voller Tanz.  
Der Monat Mai ist ein reiner „Tanzmonat“ – an 
jedem Wochenende stehen Rot-Weiß 
Tänzerinnen auf der Tanzfläche. Und wir 
freuen uns ganz besonders auf unser 
Heimturnier in der Sporthalle Walldorf. 
Samstag, 28. Mai 2022 Kinderliga und 
Oberliga – mit dabei Solito, shake und         inTakt in der Kinderliga und Elarie in der Oberliga. 
Sonntag, 29. Mai 2022 Regionalmeisterschaft Süd Jugend Formationen – Qualifikation über 
die Jugendverbandsliga. Vielleicht schaffen es unsere 14 Mädels der Formation slide dabei 
sein zu können. 
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Elarie  -  Oberliga, Jahrgang  2003-2006 
Der Auftritt an der Frühlingsgala kam gut an. 
Hier und da wurde der Tanz noch verfeinert, 
geputzt (geübt) und das Kostüm verbessert. 
Nun ist Elarie hochmotiviert und freut sich, am 
08.05.2022 in Griesheim mit ihrer 
anspruchsvollen und sehr dynamischen 
Choreo in der Oberliga an den Start gehen zu 
können.  
 
 
 
InTakt  - Kinderliga, Jahrgang  2010-2012 
InTakt startet am 7.5.22 endlich in die heißersehnte Turniersaison. Nach tollem Auftritt – 
aber Corona bedingt leider nicht in vollzähliger Aufstellung – an der Frühlingsgala, 
hoffen nun alle in kompletter Aufstellung in Griesheim am ersten Turnier starten zu 
können. 

 
Shake!  -  Kinderliga, Jahrgang  2012-2014 
Geschafft! Pünktlich zu unserer Frühlingsgala ist es uns gelungen, unseren diesjährigen Tanz 
trotz Corona-Ausfällen fertigzustellen. Als tanzende Klaviertasten präsentierte Shake! ihre 
erste Turnierchoreografie zu Per aspera auf Astra von Benjamin Richter. Großes Dankeschön 
für ihren unermüdlichen Einsatz gilt unseren Trainerhelfern Anastasia, Emilia und Myla, ohne 
die wir das sicherlich nicht auf  
die Beine gestellt hätten! 
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Solito  -  Kinderliga, Jahrgang  2013-2015 
Nach einer schwierigen Corona-Zeit konnte Solito endlich ihren neu erarbeiteten Löwentanz 
am Samstag dem 26.03. an der Frühlingsgala vor Publikum zeigen. Die Kinder hatten großen 
Spaß und freuen sich nun auf ihre allerersten Tanzturniere in der Kinderliga. Trainerinnen 
Leni, Jil und Erna trainieren fleißig mit den Mädels für die anstehenden Turniere.  

 
 
Sternchen  -  Nachwuchsgruppe, Jahrgang  
2015-2016 
Nun war es endlich so weit! Zwei Jahre ohne 
Auftritt und jetzt endlich konnte es losgehen! 
Hochmotiviert haben unsere Sternchen in nur 
sechs Wochen einen neuen Tanz auf 
„Up!Up!Up! Nobody is perfect!“ mit viel 
Engagement einstudiert. 
Sondertrainingseinheiten durften - wie bei den 
Großen - natürlich nicht fehlen. Passend zu den 
Bibi & Tina Filmen wählten sie „coole“ Kleidung 
und präsentierten sich sehr souverän an ihrem 
ersten großen Auftritt nach so langer Zeit!  
Smileys  -  Nachwuchsgruppe, Jahrgang  2017-2019 
Die jüngsten Tänzerinnen der Gruppe Smileys zwischen 3 und 5 Jahren, meisterten Ihre 
Auftritte bei der Frühlingsgala und dem Flohmarkt der Villakinder an 2 aufeinanderfolgenden 
Tagen mit Bravour und wie "alte Hasen": cool und gelassen! 

 
 
 
Bei Interesse an einem Schnuppertraining und alle Infos:     tanzsportrotweisswalldorf@gmx.de 



 
 
 
 

 
 
 
 

DIE EXPERTEN FÜR 
SPORTPHYSIOTHERAPIE

KEIN MASSENKONZEPT. KEIN STANDARD. 
MEHR PERSÖNLICHKEIT. MEHR ZEIT. MEHR ERFOLG.

BERENGAR BUSCHMANN
Physiotherapeut B.Sc.

Sportphysiotherapeut (DOSB)

LARISSA BUSCHMANN
Physiotherapeutin B.Sc. 
Sportphysiotherapeutin

MARIUS TRNKA
Staatl. gepr. Physiotherapeut

Sportphysiotherapeut

KEVIN SCHMIDT
Staatl. gepr. Physiotherapeut

Sportphysiotherapeut
Heilpraktiker in Osteopathie (i.A.)

ARIANE WELLER
Praxismanagerin  I  Dipl. Betriebswirtin

Ausbilderin für Sport- und Fitnesskauffrau
Fitnesstrainerin B-Lizenz

SILKE KLISCHE
Praxismanagerin I  Zahnmedizinische Fachhelferin

Fortbildungen in Qualitätsmanagement, 
Hygienemanagement & Praxismanagement

THERAPIE
SCHMERZFREI WERDEN

TRAINING
ATHLETIK & FITNESS VERBESSERN

UNSER TEAM

STANDORT 1
Cunoweg 7
65510 Idstein

STANDORT 2
Flughafenstraße 38
64546 Mörfelden-Walldorf

+49 179 486 0533
+49 179 486 0534
(Anruf oder WhatsApp)

WILLST DU GESUND SEIN?
WIR SIND DEIN COMEBACK!

KONTAKT

www.areha.de

UNSERE LEISTUNGEN

Privatpraxis für Physiotherapie

Alles Gute auf der Welt geschieht nur, wenn einer mehr tut, als er tun muss.   TEAM AREHA„

Deine individuellen & ganzheitlichen Therapielösungen 
umfassen bei uns mehr Optionen & mehr Leistungen als 
der sonstige Standard des Gesundheitssystems.
Wir betreuen individuell und mit viel Leidenschaft für je-
den Klienten & Patienten.

Unsere Therapieoptionen für Dich:

Nach einer eingehenden Anamnese und einer umfassen-
den Diagnostik, stellen die AREHA Experten das maßge-
schneiderte Programm für Dich zusammen. 
Deine Personal Trainer und Physiotherapeuten arbeiten 
im ersten Step daran, Deinen Körper von eventuellen Dys-
balancen und Schmerzen zu befreien.

Unsere Trainingsmethoden für Dich:
Extrakorporale 
Stoßwellentherapie
Myofasziales Taping
Flossing
Funktionsverbände
Schröpfen / Cupping
Akrodynamik
CMD – Kiefertherapie
AREHA-APP

Sportphysiotherapie
Rehabilitation & Prävention
Manuelle Therapie
Manuelle Lymphdrainage
Krankengymnastik
Faszientherapie
Fango & Wärmetherapie
Sportmassage
Sportosteopathie

Athletiktraining
Fitnesstraining
Mobilitytraining
Rehatraining
1:1 Personal Training
Faszientraining

Präventionstraining
Sportartspezifisches 
Funktionstraining
Form & Figur Training
Kleingruppen- & 
Mannschaftstraining
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Tanzsportturnier der Welt 
Solo und Duo Qualifikationsturniere in Leuna/Spergau für den Dance World Cup in Spanien – 
größtes Tanzsportturnier der Welt 
Im März und April haben fünf besonders engagierte Tänzerinnen intensiv mehrfach die Woche 
trainiert – ihre Choreografien im Solo und Duo mussten fertig erarbeitet und gefeilt werden. 
Ein ganz besonderes Turnier stand am Freitag 29.4.- Sonntag, 1.5. in der Nähe von Leipzig 
an. Neue Tanzkategorien machten uns neugierig und auch neue Regeln und ein anderes 
Wertungssystem sorgten für Spannung. 
Ohne zu wissen, auf welche Konkurrenz wir treffen, traten wir dieses besondere Erlebnis an.  
Es starteten in folgenden Kategorien: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Children Duo Contemporary - Mia Jupe & Nele Hartung 5. Platz – Qualifikation für World Cup   
                 Children Solo Contemporary – Nele Hartung – 11. Platz        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Children Solo Contemporary – Mia Hartung – 9. Platz                             Mini Kids Solo Contemporary – Liv Schlegel – 7. Platz  
 

 
 
 
Children Duo Jazz – Mia Jupe & Nele Hartung – 11. Platz                      

     Junior  Solo Jazz-Mariella Pennisi – 3. Platz - Qualifikation für World Cup    
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Junior Solo Acro – Mariella Pennisi – 1. Platz Qualifikation für World cup 
 
Aufgrund sehr hoher Punktzahlen haben sich Mariella, Mia & Nele direkt für den World Cup in Spanien 
qualifiziert. Aber auch die anderen haben teilweise hohe Punktzahlen erhalten und können deshalb 
nachnominiert werden. 
Dass wir uns mit so vielen Tänzen qualifizieren war eine Überraschung – zeigt uns aber, dass wir beim 
Rot-Weiß Tanzsport den richtigen Weg gehen und unsere Tanz Kids und Jugendlichen fördern und 
fordern. Meist waren es Teilnehmer von Tanzschulen, in den die Kids und Teens täglich trainieren – so 
ist unser Erfolg als Sportverein ein besonders großer und wir sind sehr, sehr stolz auf unsere 
Tänzerinnen und das Trainerteam. 
Die Meldung für die Finals des Dance World Cup in Spanien, San Sebastian am 24.6.-2.7.22  ist 
bereits vorgenommen – dieses Erlebnis, mit mehr als 3000 Tänzer/innen zu tanzen, möchten Eltern und 
Trainer den Mädels ermöglichen. Hierfür werden wir Spenden benötigen um die besonders hohen 
Kosten (Flüge, Hotel, Startgebühren, ..) bewältigen zu können. Wer unsere Solisten und Duos 
unterstützen möchte, darf sich gerne bei u. s. Email melden. Wir freuen uns über jeden noch so kleinen 
Betrag 😊😊 Vielen Dank ! 
 
Bei Interesse im Bereich Solo oder Duo für Turniere im Herbst 2022 bitte melden, mit Angabe Namen, 
Geburtstag, Kontaktdaten und Vorerfahrungen aus Bereich Tanz/Turnen/RSG:    
tanzsportrotweisswalldorf@gmx.de 

Kathrin Jupe 

Ambulante Pflege und Tagespflege

     Schon Jansen

NEU in Mörfelden-Walldorf
Unser ambulanter Pflegedienst ist jetzt auch

ganz in Ihrer Nähe. Wir beraten Sie gerne in 
Sachen Pflege und Kostenübernahme. 

Wussten Sie zum Beispiel, dass wir Sie auch bei 
der Hauswirtschaft unterstützen?

Und natürlich bringt Sie unser Fahrdienst von daheim 
bis zu unserer Tagespflege und wieder zurück.

Tel.:  (06105) 94 34 800, Am Zollstock 12 –14
www.schon-jansen.de
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K L I M A - T I P P

Nachhaltig Modernisieren

Wohngesund, Klimafördernd, Enkelgerecht

Besser Sie verwenden energieeffiziente,

Modernisieren – gut für Sie, gut

Energieverbrauchs. Je nach Haustyp
sind bis zu 80 % Einsparung möglich.

Natürlicher wohnen!

Gebäude verursachen rund 40% des

Plastikfenster und -türen, Plastik in

Farben. Darin enthaltene, ultragiftige

und belasten so die Umwelt.

Viele Gebäude stecken voller Plastik:

Algizide werden vom Regen ausgewaschen

Dämmstoffen, Klebern, Putzen und

Der Rückbau ist aufwändig und teuer.

Gesund modernisieren? – ja gerne!

fürs Klima

umwelt- u. sozialverträglich hergestellte,
giftfreie Baustoffe. Wo technisch möglich,

(Wohn-)Klima.

vorteilhaft, wie z.B. Holzfenster und
Dämmstoffe. Naturputze, -farben und

sind nachwachsende Rohstoffe

-anstriche sorgen für ein gesundes

Enkelgerecht modernisieren
Vielleicht werden Ihre Enkel das Haus
später umbauen und sich über
giftfreie, einfach zu demontierende
und recyclingfähige Bauteile freuen.

Staatliche Förderung
Die Verbesserung der Gebäudehülle
wird über eine staatliche Förderung 
als Einzelmaßnahmen mit 20 Prozent 
bezuschusst. Als Effizienzhaus in 
Verbindung mit erneuerbaren Energien
bis zu 45 Prozent.

Förderung der Stadt
Zusätzlich erhalten Sie unsere städtische
Förderung für solareSOLAR+ 

Warmwasserbereitung und solare
Stromerzeugung (Solarzellen, Stromspeicher
oder kleine Balkonanlagen)

Machen Sie mit!
Nachhaltig modernisieren mit 
neuem Wohnkomfort ist gut 
für Sie und ein Mehrwert für Ihr Haus.

Noch Fragen?
Vereinbaren Sie einen Termin.
Wir beraten Sie gerne.

Energiebeauftragter
Andreas Fröb 
06105 – 938 893
andreas.froeb@moerfelden-walldorf.de

AUTO-KLEIN GmbH & Co. KG

Westerbachstrasse 234-240, 65936 Frankfurt am Main

Tel. 069 / 341011-0, www.autoklein-frankfurt.de
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Ein Angebot der Volkswagen Leasing GmbH, Gifhorner Str. 57, 38112 Braunschweig, für die wir als ungebundener Vermittler gemeinsam mit

dem Kunden die für den Abschluss des Leasingvertrags nötigen Vertragsunterlagen zusammenstel len. Das Angebot gilt für Privatkunden und

gewerbl iche Einzelabnehmer mit Ausnahme von Sonderkunden. Bonität vorausgesetzt. Es besteht ein gesetzl iches Widerrufsrecht für

Verbraucher. Abbildung zeigt Sonderausstattungen gegen Mehrpreis. Stand 05/2022. Änderungen und Irrtümer vorbehalten.

Golf GTI 2.0 TSI DSG 180 KW (245 PS)

Kraftstoffverbrauch in l/100 km: innerorts 8,6/außerorts

5,3/kombiniert 6,5/CO2-Emissionen g/km: kombiniert 149,

Effizienzklasse C

Ausstattung: Navigationssystem "Discover Media" inkl .

"Streaming & Internet", App-Connect Wireless für Apple

CarPlay und Android Auto, LED-Plus- Scheinwerfer,

Leichtmetal l räder "Richmond" 7,5 J x 17, Kl imaanlage "Air Care

Cl imatronic", Einparkhil fe - Warnsignale bei Hindernissen im

Front- und Heckbereich u. v. m.

Inkl . Überführungskosten

Leasing-Sonderzahlung

Jährl iche Fahrleistung:

Laufzeit:

48 mtl. Leasingraten à

2.999,00 €

10.000 km

48 Monate

275,00 €
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